

INSOLITE

Une belle étoile filante dans le ciel de l'Est ?

Les témoignages affluent sur les sites internet spécialisés dans l'astronomie et l'observation du ciel. Dimanche soir, peu après 21 h 30, de nombreux habitants de l'Est de la France, et en particulier d'Alsace, semblent avoir observé une étoile filante – une « météorite » ?, un « bolide » ? – qui a illuminé le ciel. Certains témoignages recueillis sur ces sites spécialisés font même état

d'un léger « bang » qui a été clairement audible. Ce phénomène a été observé dans la vallée de Munster, à Rosenwiller près de Molsheim, mais aussi à Pont-à-Mousson en Lorraine, à Troyes dans l'Aube, à Fribourg en Suisse... Certains parlent d'une lumière « comme un gros projecteur », d'un éclat bleuté, d'une lumière très forte, d'une « traînée verte »...